

EIG Monaco

Ecole Internationale de Gemmologie de Monaco

eigmonaco.com



L'EIG Monaco est l'une des rares écoles d'Europe à proposer des formations spécialisées et professionnalisantes à portée internationale dans le secteur de la gemmologie.

Fondée en 2007, l'Ecole Internationale de Gemmologie de Monaco a ouvert ses portes dans la principauté pour répondre à la demande des professionnels dans le domaine de la gemmologie.

Monaco étant un centre névralgique du luxe et de l'univers HBJO (Horlogerie, Bijouterie, Joaillerie, Orfèvrerie), l'EIG Monaco vient former les futurs gemmologues avec une approche objective du milieu.

L'école a pour but de développer des apprenants capables d'agir sur différents secteurs et accorde une grande importance aux bénéfices de l'expérience terrain.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

05. Création, culture, luxe et artisanat d'art

- Bachelor Européen - Gemmologue

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Certificat Professionnel de Gemmologie validant les trois premiers degrés 1, 2 et 3
- Certificat Professionnel d'Expertise des gemmes validant les degrés 4, 5 et 6



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



VIE ASSOCIATIVE

- Voyages pédagogiques à l'étranger
- Participation à des salons internationaux
- Participation à des ventes aux enchères



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 2007
1 stage proposé par an

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation rare à trouver
- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus qui allie théorie et pratique
- 3 choix de formation qui s'adaptent à la volonté des étudiants : programme de 2 ans, formation accélérée, formation diamant
- Stages et expériences dans des pays incontournables du marché
- Accès à un laboratoire de travail
- Stages intensifs et cours du soir (tout public)



INFOS PRATIQUES

1, Avenue des Castelans
Stade Louis II – Entrée H
98000 Monaco

+377 92 05 25 25
infos@eigmonaco.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 601, 607
Tourisme
www.visitmonaco.com/fr
Collectivités
www.mairie.mc
Patrimoine remarquable
www.visitmonaco.com/fr/lieu/14/
monuments
Cathédrale de Monaco
Eglise du Sacré Cœur
Palais princier de Monaco
Équipes de sport emblématiques
AS Monaco : www.asmonaco.com
Sport dans la région
www.visitmonaco.com/fr/parcours-et-balades/7498/parcours-et-balades



FEDEration for European Education
FEDÉration Européenne des Ecoles

EIG Monaco
Ecole Internationale de
Gemmologie de Monaco
eigmonaco.com



EIG Monaco is one of the few schools in Europe to offer specialized and professionalizing training with an international scope in the sector of gemmology.

Founded in 2007, the Monaco International School of Gemmology has opened its doors in the principality to meet the needs of professionals in the gems sector.

Monaco being a core element of luxury and the clockmaking, jewellery-making, gold smithery universe, EIG Monaco aims to train the futures gemmologists with an objective approach to the sector.

The school aims to develop apprentices able to work in various places and deeply cares about the benefits of work experiences on the ground.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

05. Creative arts, culture, luxury and artisanship

- European Bachelor - Gemmologist

Other programmes and certificates proposed by the school

- Gemmology Professional Certificate validating the first three degrees 1, 2 and 3.
- Gems Expertise Professional Certificate validating the degrees 4, 5 and 6.



TEACHING LANGUAGES
French

PRACTICAL INFOS

1, Avenue des Castelans
Stade Louis II – Entrée H
98000 Monaco

+377 92 05 25 25
infos@eigmonaco.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: 601, 607
Tourism: www.visitmonaco.com/en
Local government: www.mairie.mc
Famous heritage
www.visitmonaco.com/en/place/14/monuments
Monaco Cathedral
Sacré Coeur Church
Prince's Palace of Monaco
Local sports teams
AS Monaco Football Club: www.asmonaco.com/en
Sport in the region
www.visitmonaco.com/en/routes-and-walks/7498/trails-and-walks

CAMPUS LIFE

- Educational trips abroad
- Participation in international fairs
- Participation in Auction sales

KEY FIGURES

Date de création : 2007
1 stage proposé par an

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Exceptional and rare to find programme.
- Courses given by qualified and professional speakers.
- Curriculum allying theory and practice.
- 3 choices of programmes according to the students' liking: 2-year programme, accelerated training or a diamond centred programme.
- Internships and experiences within the gems market's key countries.
- Access to a research laboratory
- Intensive internships/bootcamps and courses open to public.



FEDEration for European Education
FEDEration Européenne des Ecoles